

10 Port-Gentil

Religion/Béthanie/2e édition de la Convention évangélique missionnaire de l'Afrique centrale (Cémac)

Une centaine d'hommes de Dieu attendue

CNE

Port-Gentil/Gabon

DES matins de gloire, des temps de prières, des autels de louanges, des pléniers, des ateliers spécifiques sur des thèmes tels que "la théologie politique", "les familles monoparentales" ou encore "les aspirants au mariage", "la création de richesse", etc. Ainsi se décline le programme de la deuxième édition de la Convention évangélique missionnaire de l'Afrique centrale (Cémac), qui se tient du 8 au 15 avril 2018, à la foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawe. Cette rencontre se déroule sur le thème : "Que l'Afrique centrale respandisse!". En prélude à cet évènement, les organisateurs ont animé une conférence de



Le révérend Xavier Richard Ngoumba de l'église de Béthanie.

presse dernièrement à l'église Béthanie, qui a permis d'éduquer les femmes et hommes des médias, ainsi que les fidèles venus nombreux, sur la vision de la "Cémac". Le révérend Xavier Richard Ngoumba de l'église Béthanie a expliqué que « les similitudes sur les

plans traditionnel, culturel, ethnique et même économique, politique ou encore religieuse en Afrique centrale devraient pouvoir constituer une force de développement pour cette partie du continent, au profit de sa population qui croupit encore dans l'ex-



Les hommes de Dieu venus animer la conférence de presse.

trême précarité.» Si ces ressemblances sous-régionales ont motivé la création de la Cémac dont la mission principale est de promouvoir une certaine prospérité économique et monétaire, mais aussi de contribuer, à sa manière, au traitement des ques-

tions politiques, notamment, l'orateur a affirmé que « le premier rôle de l'Église étant métaphysique, il est donc d'abord de sa responsabilité de rassembler toutes les forces spirituelles de la sous-région, afin de vaincre toute opposition sur le plan spirituel, susceptible

d'enliser nos économies.» L'homme de Dieu a souligné que l'église doit être considérée comme la pierre principale de l'angle de ceux qui bâtissent. Pour les assises à venir, une centaine d'hommes de Dieu est attendue, dont 8 en provenance de l'étranger. L'on parle, entre autres, du révérend Raoul Wafo du Cameroun, et du pasteur Yvan Castanou du Congo. Les organisateurs ont, par ailleurs, profité de cette circonstance pour faire le bilan de la première édition. Ils l'ont, du reste, jugé positive. Non sans relever que « la Cémac a aussi eu pour rôle de susciter une dynamique unitaire au sein du corps du Christ à Port-Gentil notamment, quand on sait que le climat ecclésiastique dans la capitale économique gabonaise connaissait quelques tensions.»

Voiries urbaines/L'axe Tournant SEEG-PG2 Un casse-tête pour les usagers

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

EN dépit de nombreuses récriminations des usagers, les pouvoirs publics restent jusqu'ici silencieux sur l'état de l'artère reliant les points appelés "Tournant SEEG" et "PG2". Une voie dégradée qui attend toujours sa réhabilitation.

Depuis des lustres, emprunter cet axe, surtout en cette période pluvieuse, relève d'une véritable épreuve d'endurance pour les automobilistes. Pour les piétons aussi, contraints de patauger dans les eaux sales et boueuses, de nuit comme de jour. La détérioration



Automobilistes et piétons vivent un véritable calvaire.

de cette voie est telle que plusieurs bourbiers se sont formés sur la chaussée. «Il est déplorable que cet axe routier soit toujours dans cet état de dégradation, sans que les pouvoirs publics ne puissent bouger le moindre

petit doigt. Dans quelques mois, on les verra sillonner ces zones pour solliciter les suffrages des populations, à qui ils tournent le dos, une fois élus», s'est plaint Adolphe Ndinga, habitant du lieu dit "Tournant SEEG".



Tout le long de la route, des flaques se forment à la moindre pluie.

De même, il ne comprend pas l'attitude des hommes politiques originaires de la ville de sable face à cette situation. «On a pour habitude de dire que c'est l'enfant du village qui construit son village. Au regard de la situation évo-

quée, je me demande ce que pensent justement les hommes politiques originaires de Port-Gentil. Lesquels semblent oublier que l'entretien de l'électorat passe aussi par des petites actions de cette nature, comme la réhabilitation de

nos petites artères», a-t-il ajouté. Si M. Adolphe Ndinga épingle les pouvoirs publics et les acteurs politiques de la cité, il n'est pas tendre avec les opérateurs économiques qui empruntent cette route. Il estime qu'ils devraient aussi réagir positivement. D'abord la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) qui y possède des installations pour le traitement des eaux. Ensuite, Total Gabon qui a également ses installations pétrolières au lieu dit PG2. Il suffirait pourtant que ces deux grands opérateurs économiques mutualisent leurs moyens pour la réhabilitation de cet axe routier. C'est aussi cela la Responsabilité sociale de l'entreprise (RSE).

Oeuvre de bienfaisance/ Suite aux incendies survenus aux 3e et 4e arrondissements Michel Essonghe au chevet des sinistrés

CNE

Port-Gentil/Gabon

UN geste désintéressé. Un élan du cœur. C'est le moins que l'on puisse dire sur la réaction de Michel Essonghe en faveur des compatriotes victimes des deux incendies. En effet, les 15 et 16 mars derniers, les flammes ont réduit en cendres, respectivement dans les zones appelées "Petite route de la mosquée" et "Ntchengue-badamier", dans les 3e et 4e arrondissements, seize habitations,



Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, a coordonné l'opération de Michel Essonghe.

deux boutiques et un cybercafé. Informé, le doyen politique

de l'Ogooué-Maritime n'a pas été insensible à la détresse des sinistrés.



Quelques sinistrés ayant bénéficié de l'assistance du doyen politique de la province.

N'ayant pu faire personnellement le déplacement, il a chargé le gouverneur de la

province, Patrice Ontina, de conduire la délégation qui est allée reconforter les

victimes. Une importante somme d'argent a été envoyée aux sinistrés par M. Essonghe. L'on parle de plusieurs millions de francs. Un geste que le donateur a placé, selon le gouverneur, sous le sceau de la solidarité perpétuelle, tant il n'est pas à sa première action dans la ville de sable. Signalons que d'autres personnalités de la place ont aussi manifesté leur solidarité à l'endroit de ces compatriotes. C'est le cas de Noël Mboumba, directeur général de la Société gabonaise de raffinage (Sogara).